



Pide Jorge Romero tomar en cuenta todas las voces de los foros de la reforma judicial



El diputado Jorge Romero Herrera, coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, destacó la importancia de considerar todas las voces que han participado en los foros sobre la Reforma Judicial, ya que ignorarlas demostraría que las y los legisladores sólo se representan a sí mismos y no a la gente.

<https://www.enteratever.com/2023/pide-jorge-romero-tomar-en-cuenta-todas-las-vozes-de-los-foros-de-la-reforma-judicial/>